



## 令和2年度が始まりました 校内放送での着任式・始業式

令和2年4月6日(月)の着任式、始業式で令和2年度が始まりました。

昨年度末からの新型コロナウィルスの影響で、新年度の学校再開自体も危ぶまれる状況でしたので、体育館に全校児童を集めることを避け、校内放送で着任式、始業式を行いました。

私(校長)を含め、7名の先生の着任紹介がありましたが、代表して私から以下のようなお話をしました。

初めまして。私は、前任の平岡校長先生がご退職でこの学校を去られた後、代わりとして津市立修成小学校から来ました「鶴飼節夫」と言います。

私は隣にある久居中学校の出身です。久居中学校に毎日自転車で登下校するとき、誠之小学校の前をいつも通っていました。残念ながら、私は誠之小学校出身ではありませんが。

でも、中学生の時、この誠之小学校出身の友だちがたくさんいました。誠之小学校の友だちは一人ひとり素晴らしい特徴があったのを覚えています。

毎日笑顔いっぱいで元気な友だち、剣道がとても上手な友だち、将棋が得意な友だち、勉強でわからないところがあると丁寧に教ってくれる友だち、悩んだり・落ち込んでいたりした時に相談にのってくれた友だちのことを今でも思い出します。

今回新しい校長先生として、4月1日に初めてこの学校に来た時、職員玄関前の桜の花がたくさんきれいに咲いているのを見て、何だか嬉しい気持ちになりました。

全校児童のみなさんとこれからたくさんお話をしたり、授業や学校行事で頑張る姿を見たりして、楽しい学校生活を過ごしたいと思っています。よろしくお願いします。

## 令和2年度入学式を開催しました

4月6日(月)午前10時から、令和2年度の誠之小学校入学式を開催しました。

津市教育委員会からの指示により、会場には76名の新入児童と保護者、学校職員に限定した形での開催でした。



式次第も例年の内容とは異なり、2年生以上の児童の参加がなかったことから、児童代表の歓迎の言葉をビデオメッセージという形で上映しました。式全体の時間も23分という短い時間になりました。式後、例年は体育館内で親子での記念撮影をしていましたが、今年は新入生のみ北校舎1階玄関ホールでクラス写真をとりました。どの子も笑顔いっぱい、でも、少し緊張していたように感じました。

## 校長からのお願い

本校では、全職員が、お子さん的心身ともに健やかな成長のために、全力を挙げて教育活動に取り組んでまいります。でもそれには、何よりも、保護者のみなさんと学校とが共に手を携え、同じ思いを持って教育にあたることが大切だと考えています。お子さんのことで、ご心配なことや悩まれるようなことがありますしたら、些細なことでもかまいませんので、各担任にご相談ください。

本来学校という場所は、どのお子さんにとっても楽しい場所であり、安心して過ごせる場所であるべきです。しかし、多様な価値観や個性を持ったお子さんたちが、1つの「学校という小さな社会環境」で、一定のルールの元で共同生活をするのですから、どうしてもトラブルや問題が発生してしまいます。学校では、できるだけ発生する問題等を未然に防ぐための指導と、発生した問題等を解決する過程で、関係の子ども双方に、同じ失敗を繰り返さないよう、「自力解決能力」を育む指導に力を注ぎたいと考えています。

それには、保護者のみなさんと学校職員の信頼関係が何よりも重要です。学校職員はお子さんの面前で、他者を批判するようなことはしません。多感な子どもたちに大人への不信感や動揺を与えるからです。同様に、保護者の皆さんもお子さんとの会話等で、学校批判および担任批判を決してなさらないようよろしくお願いします。保護者間で間違った情報が拡散することもありますので、ご心配な事等があれば直接学校に確認をしてください。

また、お子さんにとって、小学生の時期は「ものの見方」「考え方」「価値観」を培ううえで重要な時期になります。学校としては、信頼できる複数の大人のもとで、将来力強く生きていくための子どもの人格形成を図りたいと考えています。どうかご理解ご協力をよろしくお願いします。



## 本年度の本校職員を紹介します (名前☆印は、転入・新任教職員)

【校長】鶴飼節夫☆【教頭】永合哲也 他

※個人情報保護のため記載していません。



<<学校医・学校評議員>>

※個人情報保護のため記載していません。



## お知らせ

4月10日(金)三重県鈴木知事が緊急記者会見を開き、「感染拡大阻止緊急宣言」の中で、学校について、「広域の移動の多い県立学校及び県立特別支援学校については、臨時休業を早急に行う。そして、小中学校については、所管する各市町教育委員会が各市町の状況に応じて対応を判断することになる。」と発表しました。今後学校は、津市教育委員会・各関係の方々と連携して対応を協議して参ります。